

soient plus distingués, plus tolérants, plus généreux, plus serviables, d'un commerce plus sûr et plus amical que parmi les citoyens de London et je me réjouis de cette occasion de pouvoir rendre public ce fait, si honorable pour la ville et pour la population sans distinction de croyance et de race. Et maintenant, il me reste à dire un mot au sujet de la cathédrale elle-même.

“ La grande et magnifique église dont nous avons fait la dédicace aujourd'hui pour la gloire de Dieu et pour l'usage de notre sainte Religion est le résultat des efforts réunis du clergé et des laïques de tout le diocèse. Les catholiques de London sont généreux et dévoués au-delà de leurs moyens ; mais eux seuls n'auraient jamais pu accomplir une telle œuvre. La cathédrale est l'expression en pierre du grand zèle et de l'ardent amour pour la Religion du clergé et des laïques de tout le diocèse, de leur cordiale union et coopération avec leur Evêque. Elle sera, pour l'avenir, un éloquent et durable monument de leur foi, de leur espérance, de leur charité, de leur inaltérable dévouement à leurs convictions religieuses, et à cette foi rendue sacrée et chère pour eux par ses commandements bénis et par la mémoire de leurs pères. Mon noble et dévoué clergé s'est tenu loyalement uni avec moi dans ce grand ouvrage, et a toujours soutenu mes bras qui, autrement, seraient tombés de lassitude.

.....Je n'ai nul souci de ce que le sage suivant le monde pourra dire aujourd'hui ou plus tard au sujet de cette entreprise que nous avons conduite aujourd'hui à ce partiel accomplissement ; mais je suis heureux à la pensée que les chrétiens devront reconnaître qu'en ce siècle matériel, où les grands édifices s'élèvent pour le commerce et pour le culte de Mammon, le clergé et les laïques de ce diocèse ont bien mérité de la Religion, et ont fait une grande et belle œuvre chrétienne en élevant ce beau et superbe temple à la gloire de Dieu et de son Fils, à l'honneur de la Sainte-Eglise et à la sanctification de leurs âmes immortelles.”

Mgr l'archevêque de Toronto répondit à Mgr Walsh, puis les invités se séparèrent.

AU SERVICE DU SOIR, la cathédrale fut de nouveau remplie. Mgr Walsh, assisté de M. O'Connor, de Sandwich, et de M. Delavigne, de Montréal, chanta les vêpres. Le sermon fut prêché par Mgr l'évêque de Trenton, N. J.

La nouvelle cathédrale de Saint-Pierre est un magnifique monument, de style gothique, de 180 pieds de long et de 110 pieds de large. Au point de vue du mérite architectural, de la beauté et de la symétrie des proportions, de la solidité et de la force de sa construction, cet édifice n'a pas d'égal dans la province et quand il sera complètement terminé, il sera, sous certains rapports, sans rival dans le pays. Sa Grandeur Mgr Walsh avait mis depuis longtemps tout son cœur à l'érection en l'honneur de Dieu et de la sainte Religion d'un temple qui fut digne des solennels et sublimes rites de l'Eglise du Christ. Mais il trouvait de grandes difficultés